

Sitzung 2023-05-31

Protokoll	
Post	Fachschaftssitzung
Keine Datum	31.05.2023
Zeit	18:00 - 19:19
E-Mails Protokollant*in	Nath, Sascha
• Ausschreibung dezentrale QSL-Mittel angekündigt	
Redeleitung	Frank N.
Mitteilungen Anwesende	Joachim S., Jonathan M, Nath, Josias W., Sebastian S., Jakob, Sascha (bis 19:00), Flora.L, Pia G., Julian, Richard C., Utku S., Philipp, Lea, Yannic, Roni, Nico (ab 18:30)
• Übersicht der Ausleihe jetzt auch im Kalender	
Anwesende online:	• Es gibt einen neuen Sitzungslaptop. Der aktuelle Laptop geht an die Ausleihe zurück Dini, M4KK0 (bis 18:30)
• TU Studierendenbefragung https://www.hda.tu-darmstadt.de/evaluation/angebote_ev/tu_studierendenbefragung_ev/index.de.jsp und Sommerfest: Happy Hour	
◦ je mehr Rücklauf bei der Studierendenbefragung und Hochschulwahl, desto länger ist die Happy Hour	

Termine

- 01.06. 18 Uhr - Fachschaftsfilmeabend mit Doctor Who in B002 "Nach meiner Kenntnis ist das sofort, unverzüglich"
- 01.06. 18 Uhr GnoM
- 02.06. 18 Uhr - Orgainformationstreffen für die Winterophase in B002 und BBB
- 04.06. Ausflug Felsenmeer, wer mit möchte, melden bei dini@d120.de
- 05.06. Offizielle Fensterreinigung
- 07.06. Austauschtreffen rund um das Thema Campus Management und TUCaN
- 07.06. Vortrag/Talkrunde Transfeindlichkeit
- 22.06.2023, 15:15 bis 16:15, S2|02 C110 Fachbereichskolloquium
- 22.06.2023 Sommerfest
- 22.06. Füsikmusikabend
- 03.07. ca. 14:00 Uhr Prof. Michels kommt D120 besuchen
- 06.07. Sommerfest Füsik
- 14.07. Mathemusikabend

- 31.10. - 05.11. nächste KIF Linz, Österreich

Rückblick

- Kommende FS-Events werden auf Discord angekündigt
- KIF Bericht -> Nachbesprechung verschoben auf 7.6.
- Fachschaftsmerch kommt (bald)tm
- Professor Zimmerling und Professor Chalvatzaki werden eingeladen

Unterausschüsse & Gremien

FBR

- Drei Berufungskommissionen wurden besetzt
- Chemie FS hat die höchste Rücklaufquote der Studierendenbefragung (22%), da sie angekündigt haben, den Bierpreis auf ihrem Sommerfest anteilig zur Rücklaufquote zu senken

“

Newsletter, Social Media & Co

Aufgaben

- Die Sommerfestorga sucht helfende Menschen für das Sommerfest
 - Einfach unter <https://lite.framacalc.org/836pwwxk9o-a0vr> eintragen
 - Holz aus der Tropfsteinhöhle wegschaffen (Ansprechperson: Jonathan)
 - Veraltete Seiten im Wiki finden und sie erneuern (Ansprechperson: Jonathan)
-

TOPs

B99 ersetzen (Nath, Gast-TOP)

Vorbereitung

- B99: Pro Person kann ein frei zu wählender Alias beantragt werden. Der Alias kann nur zum Empfangen, nicht zum Senden, benutzt werden. Aliasse sind an den D120-Account gekoppelt und werden nur in absoluten Ausnahmefällen geändert. Aliasse können, sofern sie den Regeln des gesunden Menschenverstandes und unseren allgemeinen Wertevorstellungen entsprechen, per Mail auf fs@ beantragt werden. Gibt es hierzu innerhalb einer Woche kein Veto, so gilt der Alias als angenommen. Andernfalls muss das Veto auf der Sitzung diskutiert werden. Selbst nach Ablauf der Woche hat FSS ein Vetorecht aus technischen Gründen.
- B99 neu: Von jeder Person können frei zu wählende Aliasse beantragt werden. Die Aliasse kann nur zum Empfangen, nicht zum Senden, benutzt werden. Aliasse sind an den D120-Account gekoppelt und werden nur in absoluten Ausnahmefällen geändert. Aliasse können, sofern sie den Regeln des gesunden Menschenverstandes und unseren allgemeinen Wertevorstellungen entsprechen, per Mail auf fs@ beantragt werden. Gibt es hierzu innerhalb einer Woche kein Veto, so gilt der Alias als angenommen. Andernfalls muss das Veto auf der Sitzung diskutiert werden. Selbst nach Ablauf der Woche hat FSS ein Vetorecht aus technischen Gründen. Diskussion
- Beschluss könnte neu ausgelegt werden, Anspruch auf mindestens einen und weitere müssen nicht nach B99 beantragt werden, sondern über die Sitzung.
- Aliasse wurden in der Vergangenheit hauptsächlich bei Namensänderungen verwendet
- Ist anscheinend in der Vergangenheit mal ausgeartet, sodass viele ihren eigenen Namen nicht mehr bekommen konnten
- Das Veto-Recht von FSS aus technischen Gründen wird für sinnvoll erachtet
- Aliasse können nicht einfach weitergegeben werden, sondern sind an die Person gebunden und damit ggf. ein knappes Gut. (Bspw. zwei Personen mit gleichem Vornamen)
- B99 bleibt bestehen und ggf. Ausnahmen auf der Sitzung beantragt als Sonstiges werden. Ergebnis
- Es herrscht Konsens, dass B99 nicht geändert wird.
- Es werden beide Aliasse auf FS@ beantragt und dann eine Ausnahme beschlossen für den zweiten Alias.

Ansaffung eines günstigen Rahmenregals für D120 (Max, Gast-TOP)

Vorbereitung

- Die Getränkerahmen für Leer- bzw Vollgut sind schlecht erreichbar aufgrund vom Stacken
- Beispiel: <https://www.amazon.de/dp/B07NJ7RXV1/> oder <https://www.amazon.de/dp/B09S9VQV9K/>

Diskussion

- Idee wird für sinnvoll erachtet
- Regal sollte unter Garderobe passen, könnte aber knapp sein
- Gang sollte nicht zu sehr zugestellt sein.

- Regal sollte nicht zum Festschrauben an der Wand sein
- Billige Regale sind nach Erfahrungsberichten meist instabiler als die teureren.

Ergebnis

- Max kümmert sich um die Vermessung und Anschaffung
- Über das Regal soll auf der nächsten Sitzung beschlossen werden.

“

Arbeitskreis Fachschaftsmerch (Pia)

- Gründung AK Fachschaftsmerch
- Ziel: Merch bis Ende September Diskussion:
- Mehr Merch ist gewünscht, weshalb Pia gerne mehr Unterstützung und Feedback haben möchte
- Pia schreibt eine Mail an fs@
- Es wird angemerkt, dass wer starke Gefühle wegen Merch hat, in den AK gehen sollte, um mitreden zu können

Sonstiges

Antrag Alias4"M4KR0"+"makro"

Diskussion:

- M4KR0 ist theoretisch auch mit einem Alias in Ordnung
- Ist 1337-Speak angemessen in offiziellen Fachschaftsadressen? Manche sind dagegen, allerdings wird 1337-Speak z.B. auf der BuFaTa verwendet Ergebnis:
- M4KR0 schreibt Mail und drückt Wunsch nach beiden Aliasen aus. Wenn keine Gegenstimmen kommen, werden die Aliase eingerichtet

Ausleihe Musik Box am 08.06.2023 für private Party (Luca, wie immer nicht anwesend ^^)

- Würd die dann am Mittwoch mitnehmen und Freitag zurück bringen
- Unversehrtheit der Box wird garantiert Diskussion:
- Gab schon Präzedenzfälle
- Luca ist vertrauenswürdig
- Falls die Box beschädigt wird ist die ausleihende Person verantwortlich.
- Ausleihe hat keine Einwände.

Beschluss		
Wir beschließen, dass Luca vom 07.06.23 bis 09.06.23 die Musikbox für eine private Veranstaltung ausleihen darf. Dabei ist er für die Unversehrtheit der Musikbox zuständig. Im Schadensfall wird eine Ersatzleistung fällig.		
Ja	Nein	Enthaltung
17	0	1

Neuer Tag für die Fachschaftssitzung (Joachim, Nico)

- Eine Umfrage für mögliches Interesse an einem anderen Tag für Fachschaftssitzungen existiert
- Eine Interne und eine Externe Umfrage wurde erstellt.
- ca. 14-28 Tage als Laufzeit Ergebnis:
- Externe Umfrage wird über studierende@, QR-Code Aushang, D120 Discord (nicht publishen) verteilt.
- Interne Umfrage wird über FS@ Verteilt.
- Umfrage läuft bis zum 26.06.2023 23:55.

Revision #3

Created 31 May 2023 17:49:25 by skriptwesen

Updated 7 October 2023 11:33:43 by yhemmer